
 

 

 

 

 
 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 
 

Как живешь, ПЕРВИЧКА? 

В тесном контакте с администрацией 
Завершается отчетная кампания в профсоюзных организациях ОАО 

«ГАЗ». В январе будущего года планируется проведение отчетной 

конференции профкома нашего акционерного общества. Еженедельник 

«ПЖ» продолжает знакомить читателей с опытом работы профсоюзных 

организаций подразделений. Сегодня о работе профсоюзной организации 

рассказывает председатель профкома УЖТ Нина Власовна Подгузова. 

Профсоюз УЖТ работает в тесном контакте с администрацией. 

Начальник управления И.Д.Чижевский оказывает поддержку и помощь во 

всех наших начинаниях. В свою очередь мы помогаем в выполнении 

производственных задач. Вот, например, в отчетный период перешли на 

работу в одно лицо на двух тепловозах. Сейчас машинисты работают без 

помощников машиниста тепловоза. Была проведена не только 

профессиональная подготовка кадров, но много сделано и в области 

промышленной безопасности, подготовлена специальная инструкция для 

таких бригад. У людей, естественно, повысилась заработная плата. В 

области оплаты труда в УЖТ есть над чем работать. Приведу цифры. На 

октябрь прошлого года средняя зарплата работающих по нашему 

управлению составляла 4051 руб., на октябрь этого года – 5465 рублей. Рост 

заработной платы по году – 35%. При снижении численности на 32 человека, 

объем грузоперевозок сохранился.  

Коллектив УЖТ дважды в текущем году завоевывал первенство в 

трудовом соревновании среди подразделений ГАЗа. В нашем управлении 

трудовому соревнованию уделяется достойное внимание. Ежемесячно 

подводятся итоги работы подразделений УЖТ. Есть коллективы, которые по 

праву можно назвать лидерами. Например, участок по ремонту вагонов пять 

раз завоевывал первое место. Профгрупорг Т.И.Красильникова, мастер 

В.Г.Востриков. По итогам 10 месяцев в нашем коллективе не было ни одной 

травмы. Большое внимание в нашей профсоюзной организации уделяется 

информированию коллектива о происходящих на заводе изменениях.  С  

декабря текущего года регулярно будем проводить и семинары для 

уполномоченных по охране труда. 

В ходе отчетной кампании были выявлены проблемы, волнующие 

рядовых членов профсоюза. Хотя эти вопросы для нас были не новостью. Самый 

злободневный вопрос – обеспечение спецодеждой и ее низкое качество. 

особенно рукавиц. Специфика работы железнодорожников – работа под 

открытым небом. Составители поездов, регулировщики скорости движения 

вагонов, монтеры пути, приемосдатчики груза и багажа трудятся по 12 часов. Им 

необходимы хорошие валенки, прорезиненные или с калошами. Их практически 

нет на складах снабженцев.  

Как и всех автозаводцев нас беспокоят вопросы полноценного горячего 

питания работающих. В нашу столовую ходит безумно мало людей. Причина – 

дешевле принести еду из дома. Для приема пищи на каждом участке 

оборудованы специальные комнаты с электроплитами. Но, конечно, необходимо 

полноценное питание в столовой.   

Традиционно в УЖТ большое значение уделяется созданию нормальных 

бытовых условий. На участках есть благоустроенные душевые, гардеробные с 

сушильными шкафами. Есть у нас и спортивный зал с тренажерами, теннисным 

столом, где  занимаются по графику все желающие. В теплое время года не 

пустует волейбольная площадка. Регулярные занятия спортом сказываются на 

снижении заболеваемости, хотя еще много простудных заболеваний. 

Особое внимание профком УЖТ уделяет организации профосмотров: 

обязательных и текущих. В этом году организованно прошел медосмотр 

женщин. Могу поделиться опытом. Женщины, к сожалению, мало уделяют 

внимания своему здоровью и к гинекологу обращаются в крайних случаях. Но 

именно на регулярных медосмотрах выявляются болезни, о которых человек и не 

предполагает.  По согласованию с участковым доктором мы сами выписывали 

женщинам направления на прием к доктору, под роспись вручали. Конечно, 

провели разъяснительную работу. Наши труды не пропали даром. Более 70% 

женщин прошли медосмотр. Ранее было в два раза меньше.  

Внимательное неформальное отношение к людям, смелость в 

отстаивании их социально-экономических интересов – остаются главными 

направлениями в работе. 

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений. 

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 56-15-64 и 6-15-64 
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